

Le virus CDEF a été découvert à Ithaca aux Etats-Unis. Son auteur a été identifié grâce à l'action conjuguée du personnel de la sécurité informatique et des inspecteurs de la police de l'état de New-York. Remis à la garde de ses parents, il n'a pas été poursuivi. Il encourait une peine de prison pour avoir écrit et propagé un virus informatique.

Le virus ne se propage que dans le fichier "Desktop", par le biais des insertions de disquettes, en y copiant une ressource CDEF. Il ne s'attaque qu'à un des trois premiers volumes montés. Il peut perturber le fonctionnement du Macintosh mais ne s'attaque pas aux données. Il faut noter que le fichier System ainsi que certaines applications contiennent parfois des ressources CDEF sans pour autant être infectés.

Le vaccin reconnaît également les dérivés de CDEF.